



شركة الشراع للتطوير العقاري والاستثمارات

Shira Real Estate Development & Investments

No. 2/4/1/

Date :06/06/2020

الرقم : 1/4/2 /

التاريخ : 2020/06/06

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Trading in securities	بورصة عمان الدائرة الإدارية والمالية الديوان ٢٠٢٠ / ٠٦ / ٠٦ ١٦٩٢ ٣١٢٧٨ ٢٠٢٠ / ٠٦ / ٠٦	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that (Member of the Board of Directors Antarctica for trading) purchased on the Date 04/056/2020 (908,000) Shares from company (Shira Real Estate Development & Investments) ownership in this company became (2,395,648) shares ,with a percentage of ownership (%22.66) in the company's capital.		أرجو إعلامكم بأن (عضو مجلس الادارة السادة شركة انتاركتيكا للتجارة العامة) قد قامت يوم الخميس الموافق 2020/06/04 بشراء (908,000) سهماً من أسهم شركة (الشراع للتطوير العقاري والاستثمارات), حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة (2,395,648) سهم ونسبة (%22.66) من رأس مال الشركة.
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management		(1) إدارة تنفيذية
2. Board Member	X	(2) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(3) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	X	(4) كبار مساهمين (يملك 5% اكثر من رأس المال الشركة)
Chairman of Board of Directors Mohammad Ahmad Alawi	شركة الشراع للتطوير العقاري والاستثمارات	رئيس مجلس الإدارة محمد أحمد العلوي



شركة الشراع للتطوير العقاري والاستثمارات

Shira Real Estate Development & Investments

No. 2/4/1/

Date :06/06/2020

الرقم : 1/4/2 /

التاريخ : 2020/06/06

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that Mr Eng. Mohammad Yousef Saleh Altarawnah sold on the Date 04/06/2020 (908,000) Shares from company (Shira Real Estate Development & Investments) ownership in this company became (3,573,532) shares ,with a percentage of ownership (%33.8) in the company's capital.		أرجو إعلامكم بأن السيد المهندس محمد يوسف صالح الطراونة قد قام يوم الإثنين الموافق 2020/06/04 ببيع (908.000) سهماً من أسهم شركة (الشراع للتطوير العقاري والاستثمارات) حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (3.573.532) سهم ونسبة (33.8 %) من رأس مال الشركة.
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management		(1) إدارة تنفيذية
2. Board Member		(2) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(3) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	X	(4) كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)
Chairman of Board of Directors Mohammad Ahmad Alawi	شركة الشراع للتطوير العقاري والاستثمارات	رئيس مجلس الإدارة محمد أحمد العلاوي